

Desde bien temprano, los cubanos se encaminan a las urnas (+Fotos)



Más de 147 mil jóvenes arriban a la edad para ejercer ese derecho. Foto: Marianela Samper/RHC

La Habana, 25 sep (RHC) El pueblo se encamina desde bien temprano este domingo a los colegios electorales de su localidad.

En el Consejo Popular Vedado, circunscripción 29 transcurre el proceso de votación ordenado y cumpliendo con lo que plantea la Ley Electoral.

Por vez primera, se lleva a Referendo el Código de las Familias, tras ser aprobado por el Parlamento el pasado mes de julio. Ese órgano Constituyente y legislativo decidió que el pueblo lo refrendara con el voto positivo de la mayoría.

Más de 147 mil jóvenes arriban a la edad para ejercer ese derecho. En tanto ellos y el resto han contribuido en la organización de este proceso, desde las acciones de activismo en las comunidades, formar parte de las autoridades electorales y aportar sus conocimientos en los programas de computación, diseñados asegurando las telecomunicaciones entre otras.

No faltan los pioneros, custodiando las urnas, una fortaleza de Cuba. **(Fuente: Marianela Samper)**



Referendo popular del Código de las Familias. Foto: Marianela Samper/RHC



Referendo popular del Código de las Familias. Foto: Marianela Samper/RHC

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/300266-desde-bien-temprano-los-cubanos-se-encaminan-a-las-urnas-fotos>



Radio Habana Cuba